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本日は会員増強において素晴らしい実績をお持

ちのパワー浜松ＲＣの原田道子様にお越し頂いて

おります。会員減少に悩む当クラブとしては何と

増強に結びつく方法がないかと模索しております

ので後ほど増強活動の為になるお話をお聞かせい

ただけるものと期待しております。 

毎年続けられております蓮華寺池清掃奉仕活動

についてですが当初と違い最近は業者の方たちが

大方の清掃を済ましておりゴミを拾うより探す方

が大変という状況です。汗を流す地域のための奉

仕活動はロータリアンとして続けてゆくべきであ

ると考えますが、別な形での奉仕活動を奉仕プロ

ジェクト委員会を中心に検討してみるのも良いの

ではないでしょうか。 

さて、北京オリンピックも終盤にさしかかりま

したが連日、熱く感動的な戦いが繰り広げられて

います。選手たちはオリンピック競技のその一瞬

のため肉体的にも精神的にも限界を超えた長い努

力を積み重ねてきたことがひしひしと伝わってき

ます。見事栄冠に輝き、その努力が報われた選手

がある一方、無念にも敗れ失意のどん底にいる選

手もいます。まさに人間ドラマを見る思いです。

期待され銅メダルに終わった柔道の谷亮子選手の

３位決定戦での厳しい表情が印象的でした。  

また、甲子園で汗と泥まみれで戦った第90回全

国高校野球選手権大会は決勝に進出しながら決勝

戦では残念ながら常葉菊川らしさを出し切れず準

優勝に終わりました。しかし良く戦ったとその快

挙に拍手を送りたいと思います。 

この様に連日スポーツニュースが新聞紙面を賑

やかしている片隅に各企業の修正予算の記事が掲

載されていました。大手企業の減益修正に始まり

地元企業でも大幅な赤字発表が多く見られます。 

今まで絶好調だったスズキ自動車でも業績悪化を

早くから見越し鈴木修会長の指示で大胆な減産体

制に踏み切ったという記事が有りました。 資材

の高騰や需要の変化などめまぐるしく変化する経

営環境に敏感に反応する経営者の知恵とスピーデ

ィーな決断が今ほど必要な時は無いように思われ

ます。 

■ 藤枝ＲＣ訪問挨拶                    
 
藤枝南ＲＣ会長 

稲葉 俊英君 

 

 
■ 幹 事 報 告                仲田 廣志君 
• インターアクト年次大会のお礼が届いておりま

す。 
• 「ハイライトよねやま」8 月号が届いております。 
• ガバナー事務所より、ガバナー月信８月号が届い

ております。 
• 国連支援募金箱の依頼が届いております。 
（開発途上国の薬物乱用防止の活動に使う） 
• ポリオ撲滅リーフレットが届いております。 
• 藤枝市国際友好協会事務局よりＦＩＦＳ ＮＥＷ

Ｓが届いております。 
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• 蓮華寺公園周辺清掃活動、会員１９名、順心高校

先生 1 名、生徒 3 名参加。 
• 第４３回藤枝市少年サッカーリーグ戦開会式、出

席のお願いが届いております。 
9 月２３日（火）秋分の日 １０：３０～ 
総合運動公園サッカー場 

■ 出 席 報 告          山田 昭雄君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

26／36 72.22％ 20／36 55.56％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ノ谷君 ○石垣君 ○平君  飯塚君 板倉君 

落合君 栗原君 鈴木舜君 仲田晃君 望月志君  

■ ビ ジ タ ー              
稲葉 俊英君（藤枝南）   伊藤 彰彦君（藤枝南） 

■ ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ              
• 誕生祝有難うございます。当クラブの平均年齢を

下げている貴重な会員です。５７才です。 

酒向 謙次君 

• 会員誕生祝、有難う。今年の夏はいつもの年より

暑い。これも年のせいかな。      杉浦 良一君 

• 誕生祝ありがとうございます。先日、休んだ時に

女房の有り難さが身にしみました。大事にしたい

と思います。                   北村 幸男君 

スマイル累計額  ２７７，０００円 

（一括入金額 ２３１，０００円含む） 

■ 委 員 会 報 告                    

『ロータリーの友８月号』紹介 

クラブ広報担当 柳原 寿男君 

見所あり、読み応えの充分な８月号です。まず、

表紙から、左開き横書き（以下ヨコ）、右開き縦書

き（以下タテ）、各々昆虫を中心の自然写真と水中

写真の専門家によるもので、解説はタテ２８～２

９ページをご覧下さい。 

ヨコ１ページのＲＩ会長メッセージは「夢をか

たちに」するために、より多くの会員を必要とす

るとして、会員増強の意義を訴えております。会

員増強及び、拡大月間にふさわしく、１１ページ

に「なぜ、会員が減るのか」、１８ページより新入

会員による「私はこうして勧誘されました」との

テーマで沢山の意見が述べられています。当クラ

ブとしても大いに参考になるものと思われます。 

タテのトップ記事は「水と健康」と題して農学

博士河口宏太郎氏の講演要旨が掲載されています。

今後の国際間の紛争は石油に変わって「水」が原

因になろうといわれます。ＲＩのプロジェクトに

も保健と飢餓、識字率向上と並んで「水」が取り

上げられています。藤枝に住んでいるとあまり気

にとめませんが、改めて勉強する必要がありそう

です。 

さて、今月のくらぶ探訪は初詣で名高い「川崎

大師ロータリークラブ」です。なかなか活発な活

動をしているクラブのようですが、例会出席率が

７０％を切っているそうです。何故でしょうか？ 

■ 会員増強委員会担当          

パワー浜松 

ロータリークラブ 

原田 道子様 
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担当／鈴木廣 


